

CURIOSIDADES

Sección a cargo de Lic. Daniel Fernández Díaz

El ejercicio de la medicina comunitaria exige al médico contar con las herramientas necesarias para la investigación social, pues le permite asimilar y comprender otras visiones respecto a los saberes y prácticas médicas. En el contexto donde va a desarrollar su labor.

La Medicina en los Tehuelches

“Cuando están enfermos del estómago, por ejemplo, en vez de purgarse como nosotros se introducen una flecha en la boca todo lo que pueden para producir el vómito, y arrojan una materia verde mezclada con sangre. El color verde proviene de una clase de cardos de que se alimentan. Si les duele la cabeza, se hacen una cortadura en la frente, y hacen lo mismo en cualquier parte del cuerpo en que sienten dolor, a fin de que salga una gran cantidad de sangre del sitio donde sufren.”



Elaborado por el autor a partir de la lectura del libro: "Antropología, Cultura y Medicina Indígena en América" del Dr. Fiz Antonio Fernández. Cojunto Editores, Buenos Aires, 1977, página 546

